

「近代化を問う映画」ハ森より発信



▶ 奈良 聰子さん

数約一〇〇日を要した。
何故山下プロデューサーは
八森で映画を作らう
と思ったのか。話は五年
前に遡る。平成十年度八
森町観光総合計画「八森
町一〇〇年構想」にコン
サルタントとして参画し
た山下氏は、この会議を
通じて地元民の声を聴き、
八森の自然の独自性に感

列島で最初に隆起した場所が八森あたりだという。畢竟、自然と人間の時間的と記憶が深く堆積された地であると言えるだろう。

繩文の昔から豊かな白神山地の恵みに依つて命脈を保つてきた我々であるが、端正な貌をして現れた近代化と文明の波が押し寄せ

左でれつな問がるが再生元地救いに対し一ぜ森八

つあつたかという証もある。世界と同様八森も様々に題と矛盾を抱えてい、集落或いは自然の民の存在は大いなる問題である。近代化社会する静かなアンチテとしての映画を作り、から世界へ向けて問

——サ——は、
匂クランツ、
足を滑らせ
現在リハバ
監督は攝政
タカ一をモニ
タ。完成後
としの感想が
両氏はこの
人生を賭け
糺余曲解

八森町と白神山地を舞
台に撮影された記録映画
「白神の夢」(仮題／プロモーション)。
アユーサー＝山下勉、監督
リサ・池田征一(左)が今夏の
上映を目指して編集作業を進
みに入っている。撮影期間は
は二〇〇一年六月から二
〇〇二年十二月までの一
年半に亘り、滞在延べ四

目し、近代化社会の歪みが典型的に現れた地である事に着眼した。

八森の地形は小入川、真瀬川、泊川という三つの流域により構成されるが、それぞれ町固有の單独流域であり、これは我々の嘗みがそのまま自身に歸ね返つてくる

暮らしの知恵などの継承の機会は失われた。農薬乱用、資源乱獲、経済発展から取り残された地域の活性化策としての青年林道建設問題（欲に目が眩みながら官業の見事な結託）は、如何に人間が自然に対して傲慢になり、節度と感謝の心を忘

である。そして、昨年世界各地の映画祭で数多く
の賞を受賞し大きな話題となつた「アレクセイ・
泉」の一之瀬カ梅ラマン、山田撮影助手らもスタッフ
として参加している。

マーベル
f

女性読者がつくる 生活ページです

三 1-11 6 德施加

242-224-3224

018-864-7894

- ・ female (女性)
 - ・ feeling (意見)
 - ・ freedom (自由)
 - ・ friendly (友情)

などの頭文字から
とったもの。

る戦後の日本社会は、特に都市部で多くの労働力が必要とされた。若者流動化による深刻な人手不足は農林漁業や集落の衰退を招き、伝統行事、祭り、文化、先祖代々培つてき

【水俣の夏】 や「免田榮 獄中の生」などて有名な小池氏は、「白神は思索の山である」と洞察を以て、決して多数派や権力者に与しない、感性鋭敏で信頼に足る記録映画監督

い。エビローグは観客を
委ねられている。生きる
とは、豊かさとは、継承
すべき経験と記憶とは、
これららの問い合わせに答える
を出すのは私達なのだ。